

幕別町立途別小学校 学校便り

かえるの声

平成28年 10月18日(火) 発行 No. 12

途別小学校の教育目標
あかるい子(徳)
かしこい子(知)
たくましい子(体)
知・徳・体をバランスよく育てよう

ご参観ありがとうございました～特認校公開参観日～

10月7日(金)、特認校公開参観日を実施いたしました。町内外より約60名の方々に
お越しいただき、特認校の教育の一端をご覧
いただきました。ご参観いただいた方々から、
「少人数だからこそ、一人一人を大切にされて
いる伸びやかな教育の姿を感じました。」
「子どもたちの輝く笑顔を見るだけで、素晴



らしい実践が展開されている学校だと感じま
す。」などの感想をいただき、有り難く感
じました。まだまだ課題はありますが、これか
らも「通わせてよかった学校・通ってよ
かった学校」を目指し、歩んでまいりま
す。ご参観いただいたすべての皆様に感
謝申し上げます。どうもありがとうございました。

ご協力に感謝～稲刈り～



10月11日(火)、台風が何度も上陸した今年度は、例年に
比べて遅い時期の稲刈りとなり、収量も例年程ではありません
が、子どもたちは、高学年を中心に毎日観察したり、雑草取り
をしたりして見守り、「自分たちの稲」の意識をもって頑張って
きました。稲の先生方を中心に、保護者・地域の方々のご指導
をいただき、鎌の使い方、稲の縛り方等を覚えながら作業しま
した。子どもたちの表情は晴れやかで、収穫できることに満足
でした。これまで、ご支援・ご協力をいただいた皆様に、心よ
り感謝申し上げます。12/9(金)に、とれたもち米を使って、「も
ちつき集会」を行いますので、是非ご来校ください。



とべっ子 レストラン 開店!



9月30日(金), 子どもたちが楽しみにしていた「とべっ子レストラン」が開店となりました。学校農園やハウスで大切に育てた作物を自分たちの手で調理し, パイキング形式で会食をしました。とれたての野菜を使って作る料理の味はとても格別でした。



じゃがいも販売体験

10月9日(日), 十勝ヒルズのそば祭りで今年度も, 子どもたちは, 途別百年太鼓をお客さんに披露しました。また, 今年度は初めて, そば祭りの会場において, 学校農園で育てたじゃがいもを子どもたちが販売する体験を行いました。前後半の二班に分かれ, 「いらっしゃいませ! おいしいじゃがいもですよ!」などと積極的に声を掛けたり, 学校のチラシを配ってPRしたりして売りました。苦労しながらも精一杯活動し, 3時間かかって完売しました。子どもたちは, 働くことの苦労や喜びの一端を学びました。計画や準備・当日の運搬などして下さったPTAの皆様に感謝申し上げます。



地域貢献活動～じゃがいもの寄贈～



10月12日(水), 学校農園で自分たちが育てたじゃがいもを児童会の取組として, 老人ホーム札内寮さんと学校近くのカルメル修道院さんに寄贈いたしました。高学年児童が二班に分かれて, それぞれを訪問し, 手渡しました。しっかりと挨拶し, お話して渡しました。帰校後の子どもたちの感想発表では, 「喜んで受け取ってくださったので, 良かったです。」「来年も取り組みたいです。」などと発表していました。自分たちの力で何ができるか考え, 地域にも貢献できる大人へと成長してくれることを願っています。

輝くとべっ子!

十勝管内の「いじめ・ネットトラブル根絶!メッセージコンクール」で, 本校の下記の子どもたちが入賞しました。おめでとうございます。

<いじめの根絶部門>

奨励賞 5年 〇〇 〇〇 「勇気出せ 君の行動 みんなを動かす」

<ネットトラブルの根絶部門>

奨励賞 6年 〇〇 〇〇 「顔見えない SNSで 傷見える」

奨励賞 5年 〇〇 〇〇 「ネットはね たたかれなくても いたいんだ」